

September 2020

Turnen | Beteiligung an BEACTIVE-Sportwoche

23.09.2020 - 18:17

Gemeinsam bewegen wir
Deutschland!

#BEACTIVE

Europäische Woche des Sports
23. - 30. September

Die Abteilung Turnen des USV Potsdam beteiligt sich an der [Europäischen Woche des Sports](#). Im Rahmen dieser bundesweiten Aktion laden wir Kinder im Alter von 3 bis 10 Jahren am Samstag, den 26.10. von 14:00 bis 16:00 Uhr in die Gerätturnhalle am Luftschiffhafen Potsdam, Olympischer Weg 3 herzlich ein. Wir bieten zahlreiche Mitmach-Stationen u.a. am Trampolin, der Tumblingbahn, am Minitramp und an den Schaukelringen an. Kommt vorbei, wir freuen uns auf Euch.

Jugger | 10. Platz bei den Berlin Masters

18.09.2020 - 13:26



Am vergangenen Wochenende nahm das Jugger-Team des USV Potsdam an den 9. Berlin Masters teil. Die Stadt zeigte sich von ihrer sonnigen Seite und das Turniersystem ermöglichte allen Teilnehmenden spannende Spiele mit nahezu gleichstarken Gruppen. Am Ende konnte ein zufriedenstellender 10. Platz von insgesamt 16 Teams aus ganz Deutschland sowie einer Mannschaft aus Wien erkämpft werden.

Boxen | Integrationspreis für FAIR

07.09.2020 - 15:09



Die Abteilung Boxen des USV Potsdam darf sich über den Integrationspreis 2020 in der Kategorie "Vereinsarbeit" freuen. Mit dieser Auszeichnung wurde das Engagement der Boxerinnen und Boxer und aller Beteiligten im sportlichen und kulturellen Miteinander im FAIR Projekt gewürdigt. Durch die Aufgeschlossenheit der Athleten, aber auch durch die vielen Anstrengungen des Projektteams ist FAIR zu einem der größten Integrationsprojekte in der Region geworden. Felix Hoffmann nahm den mit 500 Euro dotierten Preis am Sonntag im Filmmuseum sichtlich stolz entgegen. Bereits zum 16. Mal wird in diesem Jahr der Integrationspreis der Landeshauptstadt Potsdam verliehen. Der Preis wird gemeinsam mit der ProPotsdam GmbH an besonders innovative und nachhaltige Integrationsprojekte verliehen.

Felix Hoffmann überlegt nun gemeinsam mit seinen Boxern, wofür das Preisgeld eingesetzt wird: "Was uns tatsächlich fehlt, ist eine größere Trainingsstätte. Wir sind permanent in dieser Sache auf der Suche." Die 500 Euro werden dafür nicht ausreichen, aber zumindest auf die Dringlichkeit konnte am Sonntag noch einmal hingewiesen werden.